

生活指導だより

『あしあと』



スマホ・ケータイ教室

11月20日、全校生対象に、警察の方や、KDDI認定講師として2名の大学生の方が来られてスマホ教室の講演をしていただきました。内容としては、

- ①スマホ・SNSの危険性(投稿や拡散)について
- ②スマホ中毒・依存症について
- ③なりすましについて

のテーマを中心に、動画を通して考えるものでした。

ここ数年で、SNSの軽はずみな行動から、数億円の損害額が発生することや、関係している人の命が絶えるなどのニュースが急増しています。この原因のほとんどは、「その場のノリ」や「不注意」、「自分の行動が及ぼす影



響を想像していない、することができない」ことだそうです。この原因に共通することは、『無知』だとも言われていました。

過去の事例や、情報モラル、情報リテラシーについて正しく理解し、リスク管理をしていくことが大切ですね。

【保護者の方へ】

今回のスマホ教室のように、今後も学校で、情報を粘り強く続けていきたいと考えています。学校でも、タブレットを使用した授業や学校生活が当たり前となってきている便利な時代だからこそ、その必要性を感じています。ご家庭でも、今一度スマートフォンを使い方や、約束事の確認をしていただきたいと思います。

今後の様々なSNSのトラブルや、スマートフォンのトラブルは、関係機関が主導となっていく可能性があると警察の方も言われていました。これは、学校で把握できないことが多くなり、対応が難しくなるということなのです。

学校での情報教育も、事後の対応ではなく、未然防止に力を注いでいます。是非、保護者の方には、お子様が、トラブルに巻き込まれる前に、ご支援をよろしくお願いいたします。



服装について

先日風紀委員長からのお話にもありましたが、12月からは体調や気温に応じた服装を心がけて過ごしてください。具体的には、

- ①体操服での生活
- ②手袋・マフラー・ネックウォーマー・上着を着用して登下校

です。①については、テスト受験時や終業式などの式典は制服となることも忘れないようにしましょう。また、来年度からは、3学年共に、新しい制服で過ごすことになるので、今年度と来年度では、変更点もあることもお知りおきください。②については、落とした物が後を絶ちません。名前を書くなど、各自なくさないように気をつけてください。



学校生活に関するアンケートについて

先日は、アンケートのご協力ありがとうございました。現在集計中です。集計結果をもとに、生徒会全体で来年度の学校生活がより良いものになるように考えてもらいます。もうしばらく、時間はかかりますが、みなさんの建設的なご意見を期待しています。